



Le club e6

## Une véritable bouffée d'oxygène

Anne **SCHACHT**

Administrateur du club e6 depuis 2009, co-président de 2013 à 2017 aux côtés de Bertrand Bizalion et Eric Hennart, Thierry Cardinael s'est impliqué dans cette association pour poursuivre l'héritage laissé par Pierre Villandre et Stéphane Garez.

### Comment avez-vous intégré le club e6 ?

J'ai créé ma première entreprise dès ma sortie d'école en 2003, à l'âge de 23 ans. J'ai tout d'abord, orienté mon développement sur le marché belge puis en 2007, j'ai décidé de revenir sur le marché français et je me suis rapproché de la CCI d'Armentières-Hazebrouck. C'est à ce moment-là que j'ai rencontré Alain Machut, grand Monsieur du développement économique dans les Flandres qui m'a tout de suite proposé de rejoindre l'association.

### Parlez-nous de votre groupe Val de lys ?

Nous sommes une petite dizaine et nous nous recevons chaque mois à tour de rôle dans nos entreprises. Les liens entre nous sont extrêmement forts notamment après les 2 années

passées à traiter le sujet du développement personnel. Apprendre à écouter, à dialoguer, à gérer ses émotions ; à aller à la rencontre et accepter « qui on est vraiment »... ne sont pas des thèmes couramment évoqués entre chefs d'entreprises et pourtant tellement précieux quand il s'agit d'affronter la solitude, le stress et les pressions diverses. Revoir les copains de Val de Lys, c'est une vraie bouffée d'oxygène. J'en profite pour lancer un petit message aux chefs d'entreprise... n'hésitez pas à nous rejoindre, nous avons très envie de partager avec de nouvelles personnes.

### Un mot pour les chefs d'entreprise qui ne sont pas membres du club e6 ?

Soyons honnête, la vie de chef d'entreprise n'est pas de tout repos alors quand on a la

chance de pouvoir s'appuyer sur 250 Femmes et Hommes avec des valeurs de partage, d'écoute et d'échange, il est dommage de passer à côté...

### Après la présidence du club e6, de nouveaux projets ?

J'ai toujours envie de m'investir au club e6, continuer le développement de cette association exceptionnelle. Et puis, je porte la conviction que nous, chefs d'entreprise, nous avons la responsabilité de nous engager dans le développement économique de nos territoires. Il est important d'ouvrir de nouveaux espaces de dialogue entre citoyens, avec les élus, les collectivités... de créer de nouveaux ponts avec l'économie sociale et solidaire... voilà mes nouveaux projets.

### REPÈRES

Thierry, 38 ans, gère l'entreprise EXAECO spécialisée dans l'accompagnement des entreprises et des collectivités autour de 3 sujets : développement commercial, innovation ouverte et changement des organisations. Il co-préside la démarche Start-up de territoire nationale et préside la SCICAS CoFluents. Il s'investit enfin dans la dynamique nationale #FrenchImpact.

Contact : 7 rue Saint Joseph - 59800 Lille - Tél. : 03 20 80 03 39 - www.exaeco.fr

Vous êtes chef d'entreprise, vous souhaitez rejoindre un groupe du Club e6, pour échanger, partager et donc améliorer votre condition d'entrepreneur, envoyez votre candidature à [contact@clube6.fr](mailto:contact@clube6.fr)



### NOS PARTENAIRES

